

Ärztinnenbund: Groß bleibt Vorsitzende

Dr. Christiane Groß, Mitglied des Vorstandes der Ärztekammer Nordrhein, ist Ende Oktober als Präsidentin des Deutschen Ärztinnenbundes (DÄB) in ihrem Amt bestätigt worden. Die Ärztin für Allgemeinmedizin, Psychotherapie und ärztliches Qualitätsmanagement kündigte bei der Mitgliederversammlung an, dass sich der DÄB künftig insbesondere für Geschlechterparität in allen Bereichen des Gesundheitswesens einsetzen wolle. Frauen müssten mehr Spitzenpositionen einnehmen, sei es in ärztlichen Gremien, in der Gesundheitswirtschaft oder in Kliniken und Praxen. *HK*